

## Exitosa prueba de carga de grúa



### CONSTITUCIÓN. La

Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas realizó con éxito la prueba de carga para la conservación de una grúa de la caleta de Maguillines, proyecto que significó una inversión sectorial que superó los 300 millones de pesos.

En la oportunidad estuvieron presentes representantes de la Dirección de Obras Portuarias, la autoridad marítima, usuarios y dirigentes de la caleta.

La prueba de carga se hizo con sacos de arena húmeda que sumaron un peso de 10.36 toneladas, lo cual excede la capacidad de la grúa, que es de ocho toneladas. Con esto, se buscó asegurar una operación sin riesgo para las embarcaciones que se izan en el muelle. Además, se procedió a explicar el funcionamiento de la maquinaria para los usuarios.

Cabe señalar que la grúa es un elemento vital para la operación de las labores de la pesca artesanal en la caleta de Maguillines, que cuenta con dos máquinas de similares características.

Para el director regional de la Dirección de Obras Portuarias de Maule, Armando Silva, la conservación de la maquinaria significará un gran beneficio para los trabajadores de la pesca artesanal.